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No estado de Nueva Esparta, a VicePresidência Setorial de Obras e Serviços Públicos cumpriu uma agenda de trabalho dentrodo
sistema 1×10 de Bom Governo. (Mais informações na página 2).
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No estado de Nueva Esparta, a Vice
Presidência Setorial de Obras e Serviços Públicos
cumpriu uma agenda de trabalho dentro do
sistema 1×10 de Bom Governo.

Nesse sentido, o vicepresidente setorial de Obras e
Serviços Públicos, G/J Néstor Reverol, explicou que
"com um terço do gabinete executivo, os prefeitos
dos 11 municípios do estado de Nueva Esparta e as
comunidades organizadas, assumimos os
compromissos e os desafios desta nova forma de
governar que o Presidente da República, Nicolás
Maduro, ordenou para atender às necessidades
do povo”.

Sublinhou que graças ao mapa de soluções e
através da cartografia social que o Poder Popular
organizado dispõe, em conjunto com o Governo
Nacional e as autarquias locais, os serviços públicos
da entidade oriental são optimizados.

Reverol destacou os avanços e as primeiras vitórias
do povo neoespartano, que incluem a entrega de
11 supercisternas para o sistema complementar de
água potável, a reabilitação da estação de
tratamento de El Yaque, as melhorias na Usina de
Dessalinização da Península de Macanao e a
continuidade do Plano Integral de Iluminação das
Vias Expressas, em avenidas e rodovias.

1x10 Bom Governo

Otimizar os serviços públicos em Nueva Esparta

11 supercisternas já foram entregues para o sistema complementar de água potável

MOTUSVEN

Lançou a primeira Rede do Sistema de
Monitoramento de Fauna Bravia em Aragua

OMinistro do Poder Popular para o
Ecossocialismo, Josué Lorca, juntamente com a
governadora do estado de Aragua, Karina Carpio, e
autoridades do mundo científico nacional, lançaram a
Primeira Rede do Sistema de Monitoramento da Fauna
Silvestre (Motus), na Venezuela (MOTUSVEN), na Estação
Biológica Rancho Grande, localizada no Parque
Nacional Henri Pittier.

Motus é uma rede internacional de pesquisa colaborativa
que usa radiodetecção automatizada coordenada,
usada para facilitar a pesquisa e a educação sobre
ecologia e conservação de animais migratórios.

Cada estação Motus é composta por várias antenas
que podem detectar os movimentos dos pássaros que
foram marcados com minúsculos transmissores de rádio.

Depois que as aves são detectadas pelas antenas, um
computador registra e envia os sinais para um banco de
dados central, onde os usuários podem acessar os
dados e verificar a posição quase em tempo real.
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Com o objetivo de recuperar
cerca de 300 mil mesas e cadeiras
dos campi, os Ministérios do Poder
Popular para o Ecossocialismo
(Minec), Educação e Indústrias se
reuniram para detalhar o processo
de reabilitação dos centros
educacionais do país.

Na reunião estava o proprietário
do Minec, Josué Lorca; o seu
homólogo da Educação, Yelitze
Santaella e um representante das
Indústrias, por encomenda da
VicePresidência da República,
com o objectivo de reabilitar o
mobiliário das salas de aula, dada
a proximidade do início das aulas.

Yelitze Santaella, responsável
pela área de Educação,
indicou que foram analisados
alguns acordos com o Minec,
entre os quais se destacam o
fornecimento de madeira e o
fornecimento desse material
para conserto de mesas e
cadeiras.

“A meta é recuperar cerca de 300
mil mesas e cadeiras, processo do
qual participarão as comunas e
equipes dos territórios organizados,
para o qual o Minec tem a tarefa
fundamental de localizar a
madeira e seus derivados”, disse
Santaella.
Além disso, o encontro discutiu o
aspecto das mudanças climáticas
em relação ao programa "Brigadas
contra as Mudanças Climáticas",
promovido e organizado pelo
Minec.

“Queremos organizar brigadas no
ensino médio para envolver os
jovens que estão concluindo o
ensino médio e os que estão no 1º,
2º e 3º anos na defesa do meio
ambiente”, ressaltou Santaella.

Ambiente do Assunto

O ministro Santaella anunciou que
foi discutida a intenção de incluir
um tema chamado Meio
Ambiente no currículo do ensino
fundamental e médio.

"Queremos começar a trabalhar a

questão desde os primeiros anos
de vida, para que o menino, a
menina e o jovem se apaixonem e
cuidem de tudo o que tem a ver
com o ecossistema", disse.

Acrescentou que pretende formar
as brigadas nas escolas, e que se
tornem patrulheiros escolares na
vertente ambiental.

Um aluno, uma árvore

Da mesma forma, Santaella
afirmou que o Minec tem um lote
de sementes e junto com o
Ministério da Educação vão
desenvolver uma linha
pedagógica, que permite ao
menino ou menina semear e
depois em dias maciços plantar as
árvores, inclusive os que vão se
formar dos colégios.

“Será uma conferência que nos
permitirá reflorestar e preservar o
que a Venezuela tem como
patrimônio, seu patrimônio de
biodiversidade”, disse o ministro
Santaella.

Eles estudarão o meio ambiente em todos os níveis educacionais

Eles vão recuperar 300 mil mesas e cadeiras
com madeira nacional

Governo planeja incluir uma disciplina sobre meio ambiente no currículo de estudos primários e secundários
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Em Maiquetía

O primeiro workshop de formação ambiental é
realizado no IAIM

Conscientizar sobre as causas das mudanças climáticas

O Ministério do Poder Popular para o
Ecossocialismo (Minec), desenvolveu a Primeira
Oficina de Capacitação Ambiental dirigida aos
servidores do Instituto do Aeroporto Internacional de
Maiquetía (IAIM), em ato realizado nos espaços do
Auditório Cruz Felipe Iriarte do terminal aéreo.

O encontro foi preparado para compartilhar
informações sobre a crise climática e mostrar como a
Venezuela pode contribuir para combater os efeitos
negativos do fenômeno atmosférico e continuar no
caminho de um futuro sustentável para as próximas
gerações.

A moderação das apresentações esteve a cargo do
ViceMinistro de Gestão Integral do Meio Ambiente
do Minec, Hernán Toro, que destacou a contribuição
que as apresentações trazem para a construção de
uma Pátria ecossocialista.

“É um encontro que se baseia no Quinto Objetivo:
conservar a espécie humana e a vida no planeta,
que fala sobre as alianças que podem ser
estabelecidas para atingir esse objetivo e continuar
protegendo o país”, disse.

Este dia começou com a dissertação “Perspectiva
geral dos efeitos e ações nas mudanças climáticas”,
dirigida por Alfredo Guzmán, vicereitor da Universidade
Popular do Meio Ambiente Fruto Vivas (UPAFV).

Guzmán destacou como a crise ambiental
corresponde à deterioração progressiva do
funcionamento do sistema ambiental e expressou
que “há pessoas que veem a crise como algo
negativo e outras como uma oportunidade”.

Por outro lado, destacou que o objetivo deste tema é
sensibilizar os participantes sobre as causas que
geram as mudanças climáticas e as consequências
que podem ocorrer pelo fato de não se conscientizar
sobre mitigação e adaptação.

A segunda apresentação abordou o tema da gestão
integral de resíduos sólidos nos aeroportos, liderada
por Roxana Diana, que explicou os problemas
ambientais causados pelo lixo, o impacto que ele
gera na biosfera, a deterioração da paisagem, a
geração de lixiviados, a proliferação de patógenos e
obstrução de sistemas de drenagem de água.

Ele também falou sobre o Plano Estratégico de
Gestão Integral do Lixo para a Conservação
Ambiental, elaborado com nove eixos fundamentais.

O evento encerrou com um fórum de cinema do
ciclo correspondente a Alterações Climáticas,
Pessoas, Planeta e Vida, com a exibição do
documentário “Pegada Ecológica Humana”.
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Combater o comércio ilegal de espécies

Venezuela participa da CITES 2022

CITES é um acordo internacional estabelecido entre os Governos

Uma delegação venezuelana de servidores do
Ministério do Poder Popular para o Ecossocialismo
(Minec), participou da oficina regional de testes do
projeto de Orientação da Convenção sobre
Comércio Internacional de Espécies Ameaçadas de
Flora e Fauna (CITES), entre os dias 20 e 21 de
setembro de 2022, ocorrido na cidade de Lima, no
Peru.

O evento abordou estratégias de redução da
demanda para combater o comércio ilegal de
espécies incluídas nos Apêndices da CITES, que visa
oferecer uma oportunidade para as Partes da
América Central, América do Sul e Caribe revisarem o
projeto de orientação.

Esta reunião também oferece treinamento sobre
como projetar e implementar campanhas de
redução da demanda, com base em estudos de
caso regionais, insights de pesquisa e prioridades no
comércio ilegal de vida selvagem. Além disso,

permite que as Partes contribuam com seus pontos
de vista sobre o uso potencial de orientação na
região.

Destacase a CITES, como um acordo internacional
estabelecido entre governos, com o objetivo de
garantir que o comércio internacional de espécimes
de animais e plantas silvestres não constitua uma
ameaça à sobrevivência das espécies.

Este workshop em espanhol, com tradução
simultânea para o inglês, foi organizado pela CITES
Management Authority do Peru (Serviço Nacional de
Silvicultura e Vida Selvagem SERFOR) em
colaboração com o Departamento de Meio
Ambiente, Agricultura e Assuntos Rurais (Defra) do
Reino Unido. e TRÁFEGO.

Além disso, contou com a contribuição da Wildlife
Conservation Society (WCS) através da Alliance for
Wildlife and Forests financiada pela União Europeia.
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Na continuação do Ciclo
de Cineforos "Mudanças
climáticas, pessoas, planeta e
vida", foi exibido o documentário
"Resíduos plásticos: Como
acabar com a poluição das
praias?", com o objetivo de
incentivar um melhor controle,
sustentabilidade e preservação
nas áreas costeiras .

Este documentário busca destacar
a importância do cuidado com as
praias e seus ecossistemas, ao
mesmo tempo em que promove a
conscientização de moradores e
visitantes, incentivandoos a se
envolverem em atividades de
limpeza que reduzam o lixo que
causa poluição nas áreas
litorâneas.

Nesse sentido, uma praia poluída
afeta a economia, limita seu uso
recreativo, lucrativo e estético,
prejudica os animais e degrada
o habitat de milhões de seres
marinhos. A peça audiovisual
enfatiza as micropartículas de
plástico e lixo ingerido por peixes
e outros animais que acabam
machucados.

David Alvarez, diretor de
extensão da Direção Geral de
Capacitação para o
Ecossocialismo, destacou que o
material trata de uma entrevista
com um colega no Equador,
integrante de um movimento
ambientalista, cuja principal
atividade é a limpeza e
manutenção de praias.

“É um documentário que reflete
como uma pessoa da sociedade
se preocupou com a poluição
que existe nas praias, promoveu
um movimento que, sem ter
apoio, foi crescendo
gradativamente, mantendo
constantemente as praias por
meio de um grupo de
voluntários”, acrescentou.

Da mesma forma, Berlys Pantoja,
guardaparque da sede
nacional, manifestou sua
satisfação com o fórum de
cinema, pois “criase a
conscientização para manter a
conservação do meio ambiente
e das praias, por fazer parte do
pulmão dos seres vivos”.

Fórum de Cinema

Eles projetam um documentário sobre a
contaminação de praias com plásticos

Plano Nacional de Reflorestamento 2022‐2023

Eles estudam uma aliança estratégica com a
Coca‐Cola Femsa para a recuperação da
camada vegetal

Para estudar a possibilidade de
estabelecer uma aliança estratégica, o
Ministério do Poder Popular para o
Ecossocialismo (Minec), reuniuse com
representantes da empresa CocaCola
Femsa.

O Diretor Geral de Políticas de Gestão e
Conservação de Ecossistemas do Minec,
Franklin Linares, conversou com o chefe de
sustentabilidade da empresa de refrigerantes,
Raúl Rojas, que despertou o interesse de
participar de ações conjuntas que permitam o
fortalecimento do Plano Nacional de
Reflorestamento 2022 2023, especialmente com
o programa “Sembrando Vida”, cujo objetivo é
a recuperação da camada vegetal por meio
de reflorestamento em bacias hidrográficas.

Esses tipos de ações contribuem para o
cumprimento do Quinto Objetivo do Plano
Pátria que visa a Preservação da Vida no
Planeta e a Salvação da Espécie Humana..

Através do programa Semeando Vidas
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Eles vão recuperar 6,5 hectares

Eles lançam 55 mil avíos para reflorestar áreas
do Parque Nacional Juan Crisóstomo Falcón

O Ministério do Poder Popular para o
Ecossocialismo (Minec) em Falcón, realizou um
plantio aéreo de 55.000 cultivos com espécies
agroflorestais, no Parque Nacional Juan Crisóstomo
Falcón, com o objetivo de recuperar 6,5 hectares de
áreas degradadas.

O lançamento dos avios (embalagens com
sementes, nutrientes e substratos), faz parte das
técnicas agroecológicas implementadas dentro do
programa "Sembrando Vida", estabelecido no Plano
Nacional de Reflorestamento 20222023, foram

dispersadas as embalagens recipiente de sementes
de cují, ubeda , vera, divisória, tamarindo e cremon,
entre outros.

Durante a operação, participaram funcionários do
Minec e de suas entidades vinculadas, do Instituto de
Parques Nacionais (Inparques), da Fundação Árvore
da Missão, da Companhia Nacional de
Reflorestamento (Conare), da Secretaria de Meio
Ambiente e Ordenamento do Território (SAOT) do
governo do estado de Falcón. .na companhia de
membros do Corpo Civil de Guardaparques,
Bombeiros Florestais, juntamente com voluntários da
comunidade.

Técnica agroecológica do programa Sembrando Vidas

205 árvores foram plantadas

Ecourbanismo se desdobra nas instalações da
SENAMECF em Cojedes

No âmbito do Plano Nacional de
Reflorestamento 20222023, o Ministério do
Poder Popular para o Ecossocialismo (Minec),
implantou o programa Ecourbanismo com o
plantio de 205 árvores ornamentais, nas
proximidades do Serviço Nacional de
Medicina e Ciências Forenses (Senamecf ) do
Corpo de Investigações Científicas Criminais e
Criminalísticas (Cicpc), em San Carlos, estado
de Cojedes.

Cinquenta pessoas participaram da
operação, entre servidores da Unidade
Territorial Ecossocialista (UTEC) Cojedes, da

Companhia Nacional de Reflorestamento
(Conare), da Fundação Missão Árvore, do
Instituto de Parques Nacionais (Inparques), do
Viveiro Ambiental da Guarda Nacional
Bolivariana (GNB), e Corpo de Bombeiros
Florestais do Inparques e do Sinamecf do
Cicpc.

Para o reflorestamento no Sinamecf,
localizado na freguesia de San Carlos de
Austria na avenida Bolívar no município de
Zamora, foram utilizados 100 exemplares de
garbancillo, 100 de chá vermelho e cinco
chaguaramos.
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Diante da crise multidimensional que enfrenta a ordem
mundial dominante, a Venezuela espera que na #ONU, a

razão e o bom senso sejam ouvidos, e os direitos dos
povos do mundo sejam reconhecidos e respeitados. Não

há tempo para arrogância, nem confrontos!
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Parabenizo o povo e toda a militância do @PartidoPSUV
pelos belos atos de mobilização realizados em

Portuguesa e Bolívar, onde prestaram juramento os
Chefes de Rua, Comunidade e UBCH, liderança popular

de base e genuína. Meu abraço e carinho infinito!
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As Brigadas Comunitárias Militares estão funcionando
bem, são uma nova forma de governar com maior
avanço, é o 1x10 do Bom Governo que nos alerta e

atuamos na questão da educação, da saúde e o que
eles nos relatam. Uma nova forma de apoiar as pessoas.
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